

## Pepe Payá presenta un excelente 27º Festival Internacional de Guitarra de Petrer

04/07/2024



La presentación tuvo lugar en la Quinta Lacy | Nando Verdú.

Petrer vivirá inmerso en la mejor música de guitarra en el ámbito internacional con 23 conciertos que se celebrarán entre el 13 y el 27 de julio, muchos de ellos de carácter gratuito. El director del certamen, Pepe Payá, presentó el este evento con un concierto junto con la también guitarrista y cantante Marina Payá en la Quinta Lacy ayer jueves por la noche.

“Con spirito” es el título del 27º Festival Internacional de Guitarra José Tomás Villa de Petrer y del 23º Concurso del mismo nombre, que Petrer acogerá en diferentes escenarios de la localidad entre el 13 y el 27 de julio. El

nombre de “Con spirito tiene dos significados, hay músicos que tienen técnica, pero no transmiten y, por otra parte, la popular Inteligencia Artificial nunca sustituirá a los intérpretes”, dijo Payá, director del certamen y de la asociación organizadora, Pima.

El certamen tiene un doble cometido, por un lado, concursan jóvenes de numerosos países del mundo y, por otro, se celebran conciertos, exposiciones y charlas en torno a la guitarra.



En el acto también participó la guitarrista y cantante Marina Payá | Nando Verdú.

Petrer se llenará de conciertos de música de guitarra de diferentes estilos como flamenco, cubana, argentina, clásica... en lugares como la ermita de San Bonifacio, la Explanada del Castillo, el parque El Campet, la ermita del Cristo -que tendrá lugar a la luz de las velas- o los Jardines Vicente Maestre.

Los conciertos más importantes se celebrarán en el Teatro Cervantes con entrada de pago. Actuarán guitarristas como Pablo Salinas, músico de Mike Olfield y Ganador de un Goya con la orquesta de cámara de Castilla-La Mancha dirigidos por Diego Naser, el día 13 en el Concierto de Inauguración titulado "Viaje al Barroco con las 4 Estaciones de Vivaldi". El día 18 actuará David Russell, ganador de Grammy Award, el día 20 será el turno de Tomatito Quinteto, y el día 27 de julio de la

Sinfonía Electric Guitar Orchestra con el título "Inteligencia artificial".



El festival arrancará el sábado 13 de julio | Nando Verdú.

El acto de presentación consistió en un concierto a dos guitarras de Pepe Payá y Marina Payá, quien también cantó en la Quinta Lacy. El concejal de Cultura de Petrer, Fernando Portillo aseguró: "Tenemos que explicarle a la gente lo que tenemos aquí, sin tener que ir a una capital. Es un gusto encontrarnos anunciando de nuevo este festival que es posible gracias a Pepe y Marina y a los colaboradores, que convierte a Petrer en un referente de la guitarra", dijo.

El programa completo se puede consultar [aquí](#). Los conciertos principales se celebrarán en el Teatro Cervantes con entradas a la venta a través de la [web del festival](#) o del propio Ayuntamiento de Petrer.